



URUGUAYOS A LAS URNAS. Montevideo, Nov. 23 (UPI). Hoy fueron celebrados los últimos actos públicos proselitistas para los comicios presidenciales del próximo domingo. Después de once años de gobiernos militares los uruguayos acudirán a las urnas en busca de un retorno a la democracia.

Intervienen operaciones cambiarias en Ecuador

Quito, Nov. 23 (AP). En un nuevo intento por contener el aumento del precio del dólar, el gobierno dispuso la intervención en las operaciones cambiarias para exigir a los bancos privados que venderan sus excedentes de divisas.

El superintendente de bancos, Jose Vicente Troya, anunció que desde hoy

su organismo concederá a los bancos las autorizaciones para la compra y venta de divisas.

Roya dijo que un funcionario de la superintendencia controlará en cada banco privado las operaciones de cambio de divisas y entregará las autorizaciones para las respectivas transacciones.

Arrestan en Colombia a 3 miembros del M-19

Bogotá, noviembre 23 (AP). Tres dirigentes del Movimiento 19 de Abril (M-19) fueron detenidos hoy y acusados de porte ilegal de armas, informó el general José Luis Vargas, comandante de la Policía de Bogotá.

Entre los detenidos figu-

ra Antonio Navarro Wolf, quien representa al M-19 en la Comisión de Diálogo Nacional, en la cual representantes del gobierno, el Congreso y las guerrillas izquierdistas estudian reformas socio-económicas y políticas que permitan poner fin a la lucha armada en Colombia.

Rusia-EU adjudícanse una ventaja diplomática

Moscú, Nov. 23 (AP). El cuidadosamente redactado anuncio de que Estados Unidos y la Unión Soviética han acordado iniciar nuevas conversaciones sobre armamentos permite que cada nación se adjudique una ventaja diplomática, al tiempo que brinda la posibilidad de que salgan decorosamente del estancamiento en esas gestiones,

vigente desde hace un año. Diplomáticos occidentales, así como una fuente soviética informada, expresaron complacencia por el anuncio, efectuado ayer simultáneamente en Washington y en Moscú, pero advirtieron que aún queda una amplia área de cuestiones en disputa por ser resueltas.

—Pasa a la página 11—

Nicaragua quiere intimidar vecinos

Tegucigalpa, Nov. 23 (AP). El embajador norteamericano en Honduras, John Dimitri Negroponte, dijo que Nicaragua recibió últimamente de la Unión Soviética gran cantidad de modernas armas, destinadas a intimidar a los países de América Central, principalmente Costa Rica y Honduras.

Negroponte dijo que "esa situación nos preocupa, y también preocupa al gobierno y las Fuerzas Armadas Hondureñas".

El gobierno sandinista tiene ahora "una mejor artillería, mejores helicópteros y armas de todo tipo, que utilizan

para intimidar a todos sus vecinos", subrayó el diplomático.

En sus declaraciones a periodistas, Negroponte también señaló que su país observa "con mucha preocupación" el hecho de que las autoridades de Nicaragua realizan persistentes llamados a la población para aumentar el denominado Ejército Popular Sandinista.

El diplomático dijo que "mientras los hondureños tienen alrededor de 15 mil hombres en sus fuerzas armadas, Nicaragua posee 100 mil soldados, según

Otro general es relevado por un escándalo Perú

Lima, Nov. 23 (AP). El Ministro del Interior Oscar Brush Noel informó hoy que otro teniente general de la guardia civil fue relevado de su cargo en relación con un escándalo que motivó el depósito irregular de fondos institucionales en bancos y financieras privados.

Brush, un general del ejército retirado que ofreció una conferencia de prensa en el Palacio de Gobierno luego de una reunión con el presidente Fernando Belaúnde Terry, dijo que se adoptó la decisión de

—Pasa a la página 11—

Francia acuerda seguir ayudando a los sandinistas

París, Nov. 23 (AP). Francia y Nicaragua acordaron aquí la continuación de la ayuda económica francesa a ese país durante 1985, en conversaciones que concluyeron hoy.

El protocolo firmado por la comisión mixta de cooperación franco-nicaragüense estipula que Francia dará 16 millones de francos (1,75 millones de dólares) para la cooperación técnica, 135 millones (15 millones de dólares) de préstamo financiero, en condiciones muy ventajosas para Nicaragua, y mantendrá la ayuda alimenticia de 20 mil toneladas.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HAMBRE Y SEQUIA. Etiopía, Nov. 23 (AP). Un niño víctima del hambre y la sequía que azotan a la mayor parte de poblaciones de Etiopía, llora en un campamento para refugiados en la ciudad de Bati.

Satisface a ONU diálogo EU-Rusia

Naciones Unidas, Nov. 23 (AP). El Secretario General Javier Pérez de Cuéllar expresó hoy que se sentía "sumamente complacido y alentado" por la decisión de la Unión Soviética y los Estados Unidos de reanudar sus negociaciones sobre control de armamentos a principios del año próximo.

Afirmó que "el éxito en estas negociaciones podría afectar favorablemente la situación internacional así como también todo el espectro de los esfuerzos del desarme".

Los gobiernos de Washington y Moscú

anunciaron ayer que habían acordado que el Secretario de Estado George P. Shultz y el Ministro de Relaciones Exteriores Andrei A. Gromyko se reunirán el 7 al 8 de enero en Ginebra a fin de considerar un temario para un diálogo sobre limitación de los armamentos nucleares.

Este temario, según Robert C. McFarlane, asesor de seguridad nacional del presidente Ronald Reagan, estaría destinado a futuras negociaciones sobre "toda la gama de cuestiones relativas a

—Pasa a la página 12—

EU y Rusia bloquean aumento sueldos ONU

Naciones Unidas, Nov. 23 (AP). Estados Unidos y la Unión Soviética, generalmente en posiciones opuestas en la Organización de las Naciones Unidas (ONU), han llegado a un acuerdo para rescindir un aumento del ocho por ciento en concepto de costo de vida, para todos los em-

pleados y funcionarios civiles de la ONU en Nueva York y en las demás ciudades.

Las delegaciones norteamericana y soviética se han unido a la labor del comité de presupuesto para bloquear el aumento por costo de vida, que repre-

—Pasa a la página 11—

Desertor ruso mata a 3 soldados coreanos

Seúl, Nov. 23 (AP). Un turista soviético que huyó a Corea del Sur en la villa de tregua de Panmunjon causó un tiroteo en que murieron soldados de Corea del Norte y del Sur y un norteamericano resultó herido.

El comando de las Naciones Unidas anunció que fueron muertos un soldado

surcoreano y dos norteamericanos y resultaron heridos un soldado norteamericano y dos norteamericanos. Pero Radio Pyongyang, de Corea del Norte, informó que fueron tres los norteamericanos muertos y uno resultó gravemente herido en "el incidente del desertor soviético".



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ANTE TUMBA. Jerusalén, Nov. 23 (UPI). El ex primer ministro Menachem Begin, visto hoy en el Monte de los Olivos ante la tumba de su esposa Aliza, en el segundo aniversario de su muerte.

Millares dan su apoyo a consulta sobre el Beagle

Buenos Aires, Nov. 23 (AP). Decenas de miles de personas respaldaron esta noche el voto afirmativo en una consulta popular convocada por el gobierno para que la ciudadanía se pronuncie en torno a un acuerdo con Chile destinado a solucionar un conflicto limitrofe que ambos países tienen en la zona del Canal de Beagle.

La concentración, que contó con la presencia de prominentes dirigentes políticos latinoamericanos,

—Pasa a la página 11—

Peso andino dará origen al peso latinoamericano

Lima, noviembre 23 (AP). El presidente Fernando Belaúnde Terry dijo esta tarde que el peso andino, unidad de cuenta para los países de la región, "es el primer paso para la creación del peso latinoamericano, que cuenta con el respaldo general y muy especialmente, de la gran nación Argentina".

Belaúnde hizo esta decla-

ración al inaugurar el II Congreso Latinoamericano de Pesca, en el marco de la Feria Internacional del Pacífico que se desarrolla aquí.

Señaló que el peso andino "servirá para la atención de transacciones comerciales y como paso para la creación de un signo monetario continental único".



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MORIRIAN MILLARES. México, D.F., Nov. 23 (UPI). Vista panorámica de las instalaciones de la refinería estatal de aceite, construida en 1930 y administra-

da por la Compañía PEMEX. Una explosión en esta planta mataría al quince por ciento de la población capitalina estimada en 18 millones de habitantes.